

Zuckerfest beim AK Asyl

29. Juni 2019

Großen Anklang fand das gemeinsame Feiern des Zuckerfestes, das – bedingt durch die Pfingstferien – mit etwas Verspätung von Gästen aus vielerlei Nationen und religionsübergreifend gefeiert wurde.

Eingeladen hatten nun schon zum vierten Mal die muslimischen Frauen der Eyvallah-Gruppe des AK Asyl in Maichingen. Ein reichhaltiges Buffett türkischer, arabischer und schwäbischer Köstlichkeiten, erfrischende Melonen, Spiele und Geschenke für die Kinder und viel Gelegenheit zum Austausch sorgten für einen kurzweiligen und fröhlichen Nachmittag. Auch Familien, die zwischenzeitlich aus unserem Ort weggezogen sind, ließen sich gerne einladen und knüpften an ihre guten Kontakte nach Maichingen an.

Wir als AK Asyl unterstützen dieses muslimische Fest im Sinne der interreligiösen Begegnung und Verständigung.

Perspektiven anderer Glaubensrichtungen bieten uns Anregungen und Gelegenheit, uns auch in den eigenen Werten, im eigenen Glauben und in der Alltagskultur neu wahrzunehmen und zu hinterfragen. In diesem Sinne feiern auch wir mit den muslimischen Gästen Advent und Weihnachten.

Ein rundum gelungener Nachmittag! Wir gratulieren zum Ende des Ramadan und sagen DANKE!

